

Hoy, en la Comisión de Juventud e Infancia

El GPP logra que el Congreso inste al Gobierno a una fiscalidad para jóvenes que favorezca su ahorro, a crear una Subcomisión de trabajo contra la pobreza infantil y una Interministerial para proteger a los menores en Internet

- El portavoz de Juventud del GPP **Miguel Ángel Sastre** acusa al Gobierno de castigar con “una fiscalidad asfixiante” a la generación de nuestros jóvenes, “la que más poder adquisitivo ha perdido en las dos últimas crisis”
- Reclama al Ejecutivo la puesta en marcha de “una fiscalidad más atractiva” que facilite la contratación indefinida de talento joven y reduzca la presión fiscal sobre sus ingresos, para incrementar su salario neto disponible y favorecer su ahorro
- También insta al Gobierno a cumplir con el mandato parlamentario y, con arreglo a la iniciativa del PP aprobada por el Pleno del Congreso, a aprobar exenciones fiscales para jóvenes que mejoren sus condiciones de vida
- Plantea también impulsar la educación y la formación en finanzas personales de este colectivo, así como políticas que faciliten su acceso a una vivienda digna y medidas de conciliación que les permitan formar una familia
- La diputada del GPP **Cristina Abades** denuncia la falta real de compromiso del Gobierno para reducir las altas tasas de pobreza en nuestro país, con 2,7 millones de niños en riesgo de exclusión social, por lo que llama a trabajar en el marco de una Subcomisión para erradicar este récord histórico negativo, y cuyas conclusiones sirvan de base para un posterior Pacto de Estado
- La también portavoz de Infancia propone que la creación de esta Subcomisión, rechazada por el PSOE en diciembre de 2023, cuente con la participación del tercer sector y de las administraciones competentes y que el futuro Pacto de Estado tenga “una dotación suficiente” con cargo a los PGE
- El diputado del GPP **Juan Bayón** plantea la creación de una Comisión Interministerial que ponga “en el centro” de la acción política la protección de los menores en el entorno digital, ante “los escalofriantes datos” de acceso a contenido inapropiado, de adicciones y del acoso del que son víctimas
- Destaca que la Xunta de Galicia, gobernada por el PP, se convertirá el próximo año en la primera comunidad española en disponer de una ley dedicada exclusivamente a la lucha contra la violencia digital, frente a la inacción y “las promesas vacías” del Gobierno de Sánchez